

先輩医師からのメッセージ



当院呼吸器内科の魅力

石戸谷 美奈 呼吸器内科, 感染症科 医員

2018年3月 弘前大学卒

内科専門研修プログラム 2020年度開始



弘前大学を卒業後、国立弘前病院で2年間初期研修を終え、後期研修に当院の呼吸器内科学講座を選択しました。呼吸器内科学講座は医局ができたままもない科です。近年毎年2-3人の入局者がおり、今年は私を含め4人と多く、日々切磋琢磨しあいながら診療に携わっております。学生の頃から肺には興味はあったものの、呼吸器内科に入局することは全く考えておりませんでした。しかし、初期研修中呼吸器内科をローテートした際、気管支鏡検査をやらせていただき、呼吸器に興味を持ち始めました。肺の中で腫瘍、アレルギー、感染症等様々な分野を幅広く学べるのが当科の魅力です。また、県内の呼吸器内科医はまだまだ不足しており、他科からも患者さんからも需要が高いと思います。

呼吸器内科というと急変する印象があるかと思いますが、大学病院で後期研修をすることで基本的な初期対応が身に付けられると考え、当院での後期研修を希望しました。優しく楽しい先生方が多く、わからないことは先生方に教えていただきながら充実した日々を送っております。

楽しいスタッフが待っていますので、少しでも興味を持った方はぜひ一度遊びに来てください。皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしております。



カンファレンス中